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麻将席子用什么机器,麻将席生产设备

首先，我来到了一家个体户麻将凉席工厂，占地约平方米，厂房旁就是厂主的居住区，整个凉席工厂四周及工

厂前部布满了或长或长或短的废料，厂房右侧有一个很大的晾晒厂，但由于厂主不在家，晾晒场之后，我又来

到了一个约亩地的私人麻将凉席厂。在机械加工车间我看到地面布满废弃的失败产品，整个加工间充满刺鼻的

酸味，这麻将席子用什么机器,麻将席生产设备还是未开工时期，若于工工期间，气味将更浓。加工间内部我可

以看见十几个不锈钢大箱，半成品的蒸煮漂白防虫将在这里进行，用不锈钢做大箱目的是避免化学物质腐烂箱

子，凑近箱子，一股令人反胃的酸味让人不敢停留。

工厂全景场内机器半成品用来漂白的不锈钢箱原料堆放及晾晒场同时，在去一个以批发卖麻将凉席的小镇的路

上，我看见了许多运竹原料的车子。与麻将凉席制造有关的附属行业小店运输竹原料的车子在网上，发表于--

的《益阳凉席与政府税收之间的辩证关系》中提到“据不完全统计，仅桃江县发展各类竹业企业的就有多家，

产品余种，农民收入有％来自于竹业产业，保守估计，益阳竹业年产值达亿元。”同时在天涯社区“深感忧虑

”于--也写下《家乡凉席工业的喜与忧》中提出“家乡益阳市朝阳区谢林港镇发生了很大变化。
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麻将席生产设备

原来只有清清静静的一条老街，现在分支出了桃益街益新街，麻将席子用什么机器,麻将席生产设备还建立了谢

林港市场，四通八达，楼房一幢连一幢，超市一个又一个，人来人往，熙熙攘攘，十分热闹。那网上文中的环

境问题又是如何回事呢？据业内资深人士袁总介绍，麻将凉席加工中加入的主要化学物质双氧水和焦磷酸钠是

无害的，而且此两种化学物质是在水煮过程中加入的，一次大约是两吨水，但都不是一次性的，这每两吨水大

约三个月换一次，因为这些煮的水是越煮漂白效果更好。但因为双氧水和焦磷酸钠有漂白作用，所以人接触后

头发发黄是正常的，而噪音污染则可用隔音墙，至于大气污染就像乡间烧菜做饭的炊烟一样无污染。另外每一

颗竹子都可充分利用，如，外部做麻将凉席，中间黄色的做筷子，其他的可做竹炭保健品或用来烧菜做饭。开

中型工厂：离原材料产地公里之内处节省运输费避免工业废水影响原料质量占地约亩晾晒厂亩机械厂房亩半手

工编织机房半亩储存厂房半亩废水池半亩投资地皮万元（亩）厂房修建0万元（亩）机械配置7万元经营费用人

工费用80万元/年水电费万元/年纳税及相关行政管理收费包税员工安全措施元/年每年纯利润万元6.年赚回成本

。

种地土地亩，在江南地区种水稻，除去肥料费，运输费，工具费，纯收入只有元\亩\年，共000元。那么有这么

多益处的麻将凉席，如今在市场上如何呢？出乎人的意料在大众网（http//dzcom/shandong/sdnews//t11_6408587htm

）和招聘（http//zpcom/news/21942html）上已报道麻将凉席渐渐已退出市场，因为空调的普及，麻将凉席本身就

是偏凉性的，冷风一吹那就更凉了，这样一来大多数人都受不了，从而转向买微凉的藤席等产品。袁总也提到

，益阳今年的麻将凉席厂%的亏了本，业绩不及上年的%，麻将凉席只能将目标定在坐垫上，但利润太少了，

而新的镜面席逐渐以其微凉，易折叠的特性争得大家的热爱，但是如果就这样放弃麻将凉席生产是不行的，第

麻将凉席产业带动了太多行业，一旦麻将席子用什么机器,麻将席生产设备垮了，那就会有大量人失业同时也影

响益阳经济发展。第麻将凉席生产环节就为政府带来了多万元/年的直接税收，可以说是对政府税收来说是不容

忽视的行业。第如果改做镜面席，市场做大形成规模有影响需要很多人一起加入，但是如今的益阳几家做镜面

席的连成本都收不回来，这样惨痛谁麻将席子用什么机器,麻将席生产设备还敢加入生产镜面席的队伍?而且凉

席生产主要在江浙，他们有专门的研发小组，而我们只是做个小跟班，他的哪个产品大卖，我们就去做什么，

一旦我们有了一点影响力，对他们产生了威胁，他完全可以放弃这项火热的产品，研发一个新产品将原产品的

风头打下去。

所以，我建议政府建立麻将凉席协会，政府出资聘请业内的资深人士，组成一个新产品攻关小组，抓住麻将凉

席因为竹所制而本身偏凉的特性，想办法将其的凉性减轻或合理利用，也可开发些其他种类的新产品，如将其
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做成两层的杯子，外层用塑料放入冷水，内层用竹子，放热水，使热水更易变冷，让人饮用。

这样不断研发新产品，将市场主动权从浙江手中夺回来，掌握到自己手上，让益阳不再以生产楠竹成名，而已

其独特的凉席出名。同时在近几段时间里给各麻将凉席工厂发补贴，稳定其利益，因为凉席这一产业不同于其

他行业，麻将席子用什么机器,麻将席生产设备需要大家齐心开拓市场，一起赚钱，一枝独秀最终只能声败名裂

。加工后南平市延平竹峰机械制造厂是刷柄机械果叉机果签机刷板机卷棉机振动盘麻将席机锯粒机钻孔机烙花

机铁炮串机等产品专业生产加工的公司，拥有完整科学的质量管理体系。欢迎访问我们的网站http//npypzfcom/

金艺轩家具制造有限公司地处福建省市龙州工业园高新区，是一家致力于室内户外实木家具竹制品的设计研发

生产销售为一体的综合性企业。

公司创立于年，注册资金万元人民币，拥有亩的现代化标准厂房，配备先进的自动化生产设备，同时拥有一支

由研发人员高级技工市场营销人员组成的优秀团队。金艺轩家具制造有限公司秉持取之自然，回归自然的品质

方针，产品全部选自天然原木天然楠竹，全力打造岩轩家具环保品牌，产品已遍及全国，远销日本欧美等国家

和地区。主营产品或服务：销售批发防腐木;（大量供应各种规格的防腐木板材）;承接户外防腐木工程;（花架

廊架木桥木栈道;凉亭车库和木屋等）;销售其他户外木制品;（宠物屋花园产品等）;（实木布衣柜实木摇椅儿童

床）主营行业：休闲家具;公共场所家具;木质片材;木板材;其他建筑装修施工;家用竹木制品。公司位于福建省市

新罗区龙州工业园高新区，占地亩，拥有个标准厂房万多平米，配备台原木锯台大型木材干燥设备漆房先进的

自动化加工设备和真空加压防腐设备。公司注册资金万元人民币，旗下固定资产多万元人民币，在职员工余人

，专业技术人员余人。

原文地址：http://jawcrusher.biz/xkj/zeF5MaJiangWjFlW.html
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